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«La política de instalaciones 

deportivas, que hacemos en 
coordinación con las diputacio
nes, nos va a garantizar que al 
final de la legislatura van a ser 
muy pocos los pueblos que van 
a carecer de alguna instalación 
deportiva.»
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distinto, insistiendo, más que en la 
competición, en la simple participa
ción.

-Esto quiere decir que su D eparta
mento tiene un especial interés en la 
juventud, sobre todo ahora que se 
celebra su Año Internacional ¿no es 
así?

-Efectivam ente, tam bién tenemos 
la responsabilidad de la política ju 
venil, en este año, además simbóli
co, dedicado a la juventud intem a- 
cionalmente. Hacemos actividades 
específicamente dirigidas a la juven
tud, no solamente en deporte y en 
general en todas las actividades cul
turales a las que antes me refería, 
sino otras más específicamente diri
gidas a este sector de la población y, 
además, estamos en contacto con las 
asociaciones juveniles, que precisa
mente nos acaban de rem itir sus opi
niones sobre un proyecto de decreto 
que les enviamos para crear el C on
sejo Regional de la Juventud (posi
blem ente ya creado cuando se publi
que esta entrevista). Hemos recogido 
esas opiniones y teniéndolas en 
cuenta, pronto el Consejo de la Ju 
ventud será una realidad y supondrá 
el cauce de participación para los jó 
venes. En este Consejo Regional de 
la Juventud tendrán cabida absolu
tamente todas las asociaciones juve
niles y serán ellas mismas quienes 
determ inen las subvenciones y las 
actividades que puedan desarrollar
se, además de la labor de asesora- 
miento que está previsto realicen.

REALIZACIONES MAS 
IMPORTANTES

-¿Cuáles han sido las realizacio
nes más importantes?

-V oy a decir una cosa que quizá 
sorprenda: la realización más im 
portante de la Consejería, yo creo 
que ha sido el conseguir una mayor 
agilización de los asuntos ordina
rios, de los que hasta ahora se venía 
ocupando el M inisterio en la ante
rior organización del Estado. Yo 
creo que es de lo que más satisfecho 
estoy. Pero si tenemos que decir ac
tuaciones concretas, además de la 
m encionada agilización, hemos con

seguido invertir mucho más en cul
tura de lo que antes se invertía en 
Castilla-La M ancha, éxito de por sí 
im portante, pero que no es atribui- 
ble en absoluto a la Consejería, sino 
a todo el Consejo de Gobierno. Yo 
señalaría las actividades de música y 
teatro que hemos organizado en es
tos últimos meses. Sesenta represen
taciones de teatro clásico que han 
llevado a nuestros autores hasta los 
pueblos más recónditos de la Com u
nidad, siempre con un nivel de asis
tencia sorprendente. Sorprendente 
por la cantidad y por el interés con 
que se seguían las representaciones. 
Esto ha supuesto para nosotros una 
sorpresa muy agradable, que nos de
muestra hasta qué punto es falso el 
lugar com ún de los castellano- 
manchegos son apáticos o no se inte
resan por la cultura. Esta impresión 
nos la ha confirmado también el re
sultado del ciclo Música del barroco, 
del cual se han dado sesenta concier
tos en pueblos distintos, habiendo 
asistido una media de mil doscientas 
personas. Esto significa que cuando 
se realiza una programación que in
teresa, que cuando no se escatiman 
medios en la organización, los ciu
dadanos se sienten lo suficientemen
te motivados para acudir a esas acti
vidades. Para nosotros estas expe

riencias han supuesto un estímulo 
que nos obliga a realizar ciclos de 
música, ciclos de teatro y ciclos de 
cine, que van a seguir a los que aca
bo de comentar.

-¿M etas a cubrir de m anera inm e
diata?

-Q ueda muchísimo por hacer, ló
gicamente. No podía ser de otra m a
nera. Y no acabará de hacerse todo 
cuando acabe esta legislatura, ni 
cuando acaben las siguientes. El 
punto de partida era bajo. Castilla- 
La M ancha era una Región que, 
como en muchos otros aspectos, ha 
sufrido una organización concreta 
del Estado y m uchas otras circuns
tancias que en este m om ento no vie
nen al caso resaltar, y, por tanto, 
todo lo que se hace viene como el 
agua de mayo. Habría de diferenciar 
en los distintos ámbitos en los que se 
ocupa la Consejería, cuál es nuestra 
meta. Nuestra intención en la con
servación del patrim onio, lógica
mente, conseguir restaurar y rehabi
litar el mayor núm ero posible del 
mismo, de la misma m anera que en 
el ámbito de la Arqueología nuestra 
intención es cavar, no demasiado, 
porque a veces luego hay problemas 
científicos con los resultados de las 
excavaciones y de los trabajos de 
campo; pero sí poner al descubierto
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